



## La dependencia negó investigación

La Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, a cargo de Ana Gabriela Guevara, emitió un comunicado en el que desmiente que la Fiscalía General de la República haya abierto dos investigaciones por desvío de recursos en su contra.

"Es falsa la afirmación relativa a que la FGR investiga supuestos desvíos de recursos, y no es más que la interpretación y manipulación dolosa del contenido del informe de resultados de la revisión a la cuenta pública 2022", indicó en un texto difundido en las redes sociales de la dependencia y su página web.

El miércoles 21 de febrero se informó que la Auditoría Superior de la Federación habría detectado un desfaldo de recursos públicos por 283 millones de pesos en la revisión de la Cuenta Pública 2022 y la FGR ya habría interpuesto demandas.

Sin embargo, Conade externó que "dado el manejo sesgado de la información por parte de algunos medios, resulta indispensable señalar que las acciones emitidas por la ASF en su informe, tienen

un plazo para su atención y solventación de 30 días hábiles, y será en dicho plazo que la institución realice las acciones correspondientes para aclarar ante la ASF y desvirtuar lo señalado en dicho informe".

El documento agregó que "por tanto, las manifestaciones respecto a que es la FGR quien investiga el informe de la cuenta pública 2022, no tiene sustento alguno, esto en virtud de que a la fecha esta Comisión no ha sido legalmente notificada por parte de la autoridad fiscalizadora y será en el momento que se realice dicha notificación que comenzará a correr el plazo aludido con antelación y que se establece en el artículo 39 de la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas de la Federación". / REDACCIÓN

# 283

**MDP SON LOS RECURSOS  
PÚBLICOS QUE NO HAN  
SIDO COMPROBADOS**



FOTO: @CONADE

**Conade envió un comunicado** donde afirma que la FGR no la tiene en la mira.